

Veröffentlicht am: 12.04.14

Spanischer Chor in der Pauluskirche



Der Coral Verge del Camí, ein Chor aus dem spanischen Cambrils/Katalonien

gibt am Freitag, 2. Mai, 19.30 Uhr, in der Pauluskirche, Hafestraße 124, in Bremerhaven ein Konzert mit geistlicher und traditioneller Musik. Die Leitung hat Núria Ortoneda. Das Ensemble singt auch gemeinsam mit der Bremer Kantorei St. Stephani. Karten für 14 (ermäßigt 8) Euro gibt es u. a. im NZ-Ticketshop und unter www.pauluskirche-bremerhaven.de

Pauluskirche